

Komsos HABEMA: Satgas Yonif 509 Kostrad Pererat Silaturahmi dengan Warga Yoparu

Jurnalists Agung - PAPUA.MAGZ.CO.ID

Dec 21, 2024 - 16:37



INTAN JAYA- Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad yang tergabung dalam Komando Operasi HABEMA terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Papua. Pada Sabtu, 21 Desember 2024, prajurit TNI dari Pos Holomama yang dipimpin Lettu Inf Wanianto melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) di Kampung Yoparu, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah.

Kegiatan Komsos yang dipadukan dengan patroli pengamanan ini menjadi momen penting untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat. Dalam kegiatan tersebut, prajurit Yonif 509 Kostrad tidak hanya berinteraksi langsung dengan warga, tetapi juga membagikan paket Sembako untuk membantu memenuhi kebutuhan dasar masyarakat Kampung Yoparu.

Masyarakat menyambut penuh antusias kehadiran prajurit TNI yang dikenal sebagai pelindung sekaligus sahabat masyarakat Papua. Salah satu warga, Bapak Agustinus Wanimbo, mengungkapkan rasa syukurnya. "Puji Tuhan, terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati," katanya dengan senyum hangat.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan pentingnya kehadiran TNI sebagai mitra masyarakat dalam mendukung pembangunan Papua. "Melalui Komsos ini, kami berupaya membantu kesulitan masyarakat, sekaligus memastikan keamanan yang kondusif agar percepatan pembangunan di wilayah Papua dapat berjalan dengan baik," ungkapnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasi atas inisiatif para prajurit Yonif 509 Kostrad. "Komsos yang dilakukan adalah wujud nyata kepedulian TNI dalam mendukung percepatan pembangunan Papua. Interaksi ini menciptakan harmoni dan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap kehadiran TNI di daerah," ujarnya.

Kegiatan Komsos ini tidak hanya mempererat silaturahmi antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menjadi bagian dari upaya membangun Papua yang lebih sejahtera, aman, dan damai.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho